

900 Jahre Lindlar

... und der VVV ist selbstverständlich dabei!

Mehr als 2500 (!) Lindlarer/innen bildeten am 23. August einen beeindruckenden Festzug, der sich bei strahlendem Sommerwetter wie ein riesiger Lindwurm durch den Ort bewegte.

Der VVV war mit immerhin drei Wagen und einer Fußgruppe vertreten – hier voran unser **ROTER BLITZ** mit dem Appell: **Wir brauchen neue Leute mit Elan!**



Darauf folgte gleich *Franks rasende Fotowand* mit einem

Netz von Aktivitäten,

d.h. mit attraktiven Abbildungen von einigen unserer vielen bisher ausgeführten und im Ort installierten Objekte.

Das Ganze krönte – hier leider nicht gut zu erkennen – unser jüngst auf dem westlichen Verkehrskreisel installiertes

Windspiel

als Minimodell, das sich elektromotorisch angetrieben, oberhalb der Schrifttafel munter drehte. Ein netter Gag.

Ein dicker Traktoren-Oldtimer bildete den Schluss der VVV-Gruppe – direkt vor dem sich daran anschließenden Fußvolk, bestehend aus lauter fröhlichen Vorständlern und ihren Frauen.

Riesige Leinwände, wieder einmal kunstvoll bemalt von unserem Großen Vorsitzenden, zeigten zwei Prunkstücke unseres Schaffens sowie unser Motto:

Altes erhalten – Neues gestalten.

Viel Beifall der am Zugrand stehenden Zuschauer belohnte die im Vorfeld aufgewendete Mühe.

Ganz abgesehen davon, dass es uns allen riesigen Spaß bereitet hat. DiG

